

El primer acto en glorificar a los escritores y de los escritores...

El primer acto en glorificar a los escritores y de los escritores...

Notas y Documentos

ELOGIO AL ESCRITOR

El día 3 de diciembre último la ciudad de Traiguén...

El día 3 de diciembre último la ciudad de Traiguén—casi no frecuente en la provincia chilena, en un acto de gran relieve y eucarista, declaró Hijo Ilustre, al escritor Luis Durand, en homenaje a su hermosa labor literaria, según reza la inscripción de la medalla de oro que en ese acto se le otorgó.

Fernando Morales Godoy, culto y fino espíritu que hiciera labor de Critico Literario en «El Sur» de Concepción con el pseudónimo de «El bochiller Andax», sintió en su impresión de la labor del escritor y de la actitud para con él de su ciudad natal, en el bello discurso que se inserta en estas páginas. Fernando Morales, desempeña en la actualidad el cargo de Juez de Letras en Traiguén.—J. C. J.

Un extraño e impío realizador de bellezas literarias argüía que la vida es solo latir de dolesuable arteria, y otro, no menos impío y extraño, decía que la vida no es más que un amplio y acogedor recinto con innumerables puertas hacia el infinito y que había que apresurarse en abrir el mayor número de ellas antes que se abriera para cada uno de nosotros, la gran puerta mis-

Notas y documentos [artículo] Fernando Morales Godoy.

Libros y documentos

AUTORÍA

Morales Godoy, Fernando

FECHA DE PUBLICACIÓN

1950

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Notas y documentos [artículo] Fernando Morales Godoy.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile